

**E-Mail**

---

Medien Stadt Luzern

Luzern, 28. April 2024

**Medienmitteilung  
Neuwahlen Stadt Luzern: Beat Züsli und Korintha Bärtsch in den Stadtrat gewählt. Beat Züsli als Stadtpräsident bestätigt.**

Am Sonntag, 28. April 2024, haben die Stimmberechtigten der Stadt Luzern die Mitglieder des Stadtrates sowie das Stadtpräsidium für die Amtsdauer 2024–2028 gewählt.

**Stadtrat**

Die Stimmbeteiligung lag bei 39,72 Prozent. Eingegangen sind 21'003 gültige Stimmen. Das absolute Mehr liegt bei 10'502 Stimmen.

In den Stadtrat gewählt wurden Beat Züsli (SP) mit 11'051 Stimmen und Korintha Bärtsch (Grüne) mit 10'701 Stimmen.

Nachdem drei der fünf Sitze im 1. Wahlgang nicht besetzt werden konnten, findet am 9. Juni 2024 ein zweiter Wahlgang für die vakanten Sitze des Stadtrates statt.

**Stadtpräsidium**

Die Stimmbeteiligung lag bei 38,61 Prozent. Eingegangen sind 20'402 gültige Stimmen. Das absolute Mehr liegt bei 10'202 Stimmen.

Als Stadtpräsident wiedergewählt wurde Beat Züsli (SP) mit 11'363 Stimmen.

Die Stadt Luzern gratuliert den Gewählten herzlich zur Wahl.

Die detaillierten Resultate sind auf der [Website](#) der Stadt Luzern abrufbar.